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�（本站发表日期：2018-07-11）牋牋�为推进石家庄社区教育的全面开展，7月3日，石家庄职业技

术学院召开石家庄市社区教育工作会议暨石家庄社区学院县(市)、区分院成立大会。石家庄市委教育

工委副书记苏志远，学院院长王升，河北广播电视大学社区学院副院长王丽娟，石家庄市教育局职业

与成人教育处处长吴俊海，社区学院副院长王云飞出席会议。学院副院长、石家庄社区学院常务副院

长王文宝主持会议。各县(市)、区教育局主管局长、职成教科负责人，各拟设分院负责人，各县(市)

区社区教育相关机构负责人，社区学院及二级学院全体工作人员，继续教育学院全体员工，师生代表

等300余人参加了会议。成立大会上，王文宝首先致辞并对大家的到来表示欢迎与感谢。吴俊海宣布石

家庄社区学院县(市)、区分院成立决定。随后，苏志远、王升和王丽娟分别为石家庄社区学院各县(市

、区)分院授牌。藁城区梅花镇社区教育中心校长杨少华和鹿泉区铜冶镇社区教育实中心校长冯卫国在

会上做了社区教育先进典型代表发言。王升在讲话中指出，当前广播电视大学正处于向开放大学转型

的重要历史机遇期，社区教育是电大向开放大学转型的一个重要抓手。各社区分院成立后，要主动承

担社会责任，积极开展社区教育工作，服务石家庄市学习型社会和终身教育体系建设，积极适应人口

老龄化趋势和老年人对社区教育的旺盛需求，应时顺势，将老年教育作为社区教育的重点任务，实现

老有所教、老有所学、老有所乐、老有所为，同时引导机关、单位、社会团体建立学习型组织。最后

，苏志远指出，完善终身教育体系是一个国家提高居民素质的非常重要的环节，社区的学习教育也是

社会文明进步的重要体现。石家庄职业技术学院、石家庄广播电视大学在石家庄社区教育方面做了很

多非常好的工作。围绕今后社区教育工作的开展，苏志远副书记提出几点要求和意见：第一，针对社

区教育，要有顶层设计，要有针对性的做好每一个区域的顶层设计，县区对社区教育和其他教育的一

些设想都要和社区学院加强沟通，便于在资源上给予支持。同时加强组织建设，形成社区教育的网络

体系。第二，推出一些样板社区，县(市)区分院应该有自己的教育模式，进行资源整合，发现当地的

优势，使其规范化，更具有社会效益。第三，各县(市)、区社区分院、教学点要有自己教育、教学底

线，一定要围绕守法、守规、守矩，遵守国家关于社区教育的政策法规，要把制度和规矩提在前面。

第四，教育教学管理要做到规范标准。社区教育资源整合是社区教育迈向长远的关键一步，社区教育

工作者是办好社区教育的关键力量，社区教育的教师资源和素质的高低决定着社区教育工作开展的质

量和效果，希望各分院发挥自己的能动性和社会参与度，把石家庄市的社区教育工作做好，争取在全

省做出表率，在全国树立一些典型。&ldquo;石家庄市社区教育工作会议暨石家庄社区学院县(市)、区

分院成立大会&rdquo;的胜利召开，必将成为石家庄市社区教育发展史上的重要里程碑，21个石家庄社

区学院县(市)、区分院的成立，必将极大推动石家庄市社区教育网络体系的建设，助力社区教

育&ldquo;石家庄模式&rdquo;的发展和完善。��（来源：全民终身学习公共服务平台牋牋牋选编：

子桓）
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